

## AJEDREZ | XXXVII MAGISTRAL CIUDAD DE LEÓN



Juan Luis Díez (Eulsa), Paula Cuervo (Caja Rural), Ángel Zorita (Caja Rural), Carla Redondo (Incibe), Enrique Sánchez-Guijo (Junta de Castilla y León), José Antonio Díez (alcalde de León), Juan Francisco García Marín (Universidad de León), Jaime Santos (vigente campeón del Magistral), Marcelino Sión (director del Magistral), Isidoro Martínez (Universidad de León), María Jesús Soto (El Inversor Inquieto) y María Pilar Lasheras (Aguas de León). RAMIRO

# El Magistral honra al ajedrez de la India

El torneo decano rinde en esta 37 edición un homenaje a la actual primera potencia mundial con la presencia de dos jugadores del país asiático en el campeonato que se disputará del 28 al 30 de junio

ÁNGEL FRAGUAS | LEÓN

El Magistral de Ajedrez Ciudad de León presentó su trigésimo séptima edición, que se disputará del 28 al 30 de junio y que rendirá un sentido homenaje a la India, «primera potencia mundial en este deporte», según afirmó en la puesta de largo oficial del torneo decano en España su director técnico, Marcelino Sión.

Por esta razón, se incluyó entre el cuarteto de participantes a dos de las mayores referencias del ajedrez indio, el excampeón mundial Viswanathan Anand y el número 7 del mundo Arjun Erigaisi.

Sión matizó que la India es una «fábrica de talento imparable», ya no solo con toda una leyenda como Anand, cinco veces campeón del mundo y en nueve ocasiones del Magistral, sino también por uno de sus sucesores que debutará en el torneo, u otro que ya estuvo hace unos años en la capital leonesa como Rameshbabu Pragganandhaa situado igualmente en la élite mundial.

El director del Magistral señaló durante la presentación que en estos 37 años de vida del torneo siempre ha perseguido varios objetivos, entre ellos «conseguir que los mejores jugadores del mundo estuvieran en León, un sueño cumplido al haber es-

tado todos los campeones mundiales de los últimos 40 años».

Junto al dúo indio estarán el excampeón mundial Veselin Topalov, búlgaro afincado en España, y, como defensor del título conquistado por primera vez en 2023, el leonés Jaime Santos, excampeón de Europa de parti-

## Los cuatro ases

Viswanathan Anand, Arjun Erigaisi, Veselin Topalov y Jaime Santos conforman el cartel

das rápidas y que buscará revalidar la victoria.

Sión destacó también las sinergias del Magistral con el ámbito de la cultura, la formación y la educación a través del Concurso de Ajedrez y Finanzas de El Inversor Inquieto y de la Jornada de Ajedrez, Ciberseguridad e In-

teligencia Artificial que recientemente ha celebrado su II edición de la mano del Instituto Nacional de Ciberseguridad (Incibe). Señaló que otro de los grandes objetivos iniciales del Magistral se está cumpliendo para que León sea una ciudad «mundialmente conocida de la mano del torneo». En este sentido, el alcalde de León, José Antonio Díez, valoró el hecho de que el torneo sea uno de los eventos deportivos y culturales «más importantes que organiza esta ciudad» y animó a los leoneses y visitantes a que participen en esta edición. «Podrán ver el mejor ajedrez posible, apostando por el deporte y la cultura como ejes fundamentales de la ciudad que queremos», dijo.

El director general de Deportes de la Junta de Castilla y León, Enrique Sánchez-Guijo, valoró la longevidad del torneo, ya que, aseguró, «no es nada fácil mantener durante 37 años un evento de estas características y supone un ejemplo de lo que es empezar, mantenerse y continuar».

El rector en funciones de la Universidad de León, Juan Francisco García Marín, expresó su deseo de que Jaime Santos pueda revalidar el título y se mostró convencido de que la institución académica «seguirá apostando en próximas ediciones por el torneo».

## Sión: «Participan tres de los mejores 25 jugadores del mundo y dos en el top 10»

A.F.R. | LEÓN

El director del Magistral, Marcelino Sión, señaló en la presentación del torneo referencia en estos momentos del ajedrez nacional que son varios los objetivos cumplidos por el prestigioso torneo leonés en estos 37 años de vida. «Conseguir que los mejores jugadores del mundo estuvieran en León es un sueño cumplido. Todos los campeones mundiales de los últimos 40 años han jugado en León. En esta edición tenemos a tres de los mejores 25 jugadores del mundo y dos de ellos están en el top 10».

A continuación, Marcelino Sión destacó también las si-

nergias del Magistral «con el ámbito de la cultura, la formación y la educación a través del Concurso de Ajedrez y Finanzas de El Inversor Inquieto y de la Jornada de Ajedrez, Ciberseguridad e Inteligencia Artificial que recientemente ha celebrado su II edición de la mano de Incibe», expuso el director del Magistral Ciudad de León.

Para concluir, señaló que otro de los grandes objetivos iniciales del Magistral que también se está cumpliendo es lograr que León «sea una ciudad mundialmente conocida de la mano del Torneo y que muchos visitantes ven-

gan a disfrutar de este deporte pero también de la ciudad, de su gastronomía y patrimonio», señaló. De hecho, al menos 300 aficionados estarán en la ciudad durante esos días para participar en los distintos Open que se celebran con motivo de la disputa del Magistral.

Como colofón a la presentación del torneo, su vigente campeón, Jaime Santos, bromeó al afirmar que el director del Magistral, con el que trabaja en su carrera ajedrecística, «siempre logra un elenco de jugadores para cada edición que nunca me lo ponen fácil, aunque confío en poder luchar para revalidar su título», afirmó.